

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Plan de Convivencia arranca su primera fase con el entorno familiar como protagonista

Éxito de público en la primera actividad en la que participó una productora para recoger información para una serie de televisión

EÑE | VILLAMAYOR

El Teatro Casa de la Cultura "Antonio Gamoneda" se llenó de público en la primera actividad organizada dentro del Plan de Convivencia puesto en marcha por las asociaciones de la localidad Virgen de los Remedios, AMPAS, Casjuvi y la Fundación-Medairen. En esta primera fase desde el proyecto se trabajará con las familias y en este caso, esta primera actividad fue una conferencia titulada "Para ser padre/madre ni entrevista", impartida por Jesús Niño Triviño, psicólogo infantil y orientador. Un punto a mayores fue que en el acto estuvo también presente la famosa productora de televisión Ganga, autora de la serie "Cuentáme como pasó" con el objetivo de ilustrarse para los futuros capítulos de la nueva serie HIT que van a emitir por TVE. Esta serie trata el tema de la resolución de conflictos en los centros educativos.

A la conferencia asistieron autoridades municipales, representantes de ANPE Castilla y León, vecinos y representantes del profesorado y de las asociaciones de la localidad que se han involucrado en el proyecto.

Se trata de un plan de Convivencia pionero en nuestra provincia y en Castilla y León, pues se basa en una experiencia ya trabajada en Malmo (Suecia), ciudad en la que la población es muy diversa y conviven varias etnias. La clave es que para que un plan de convivencia funcione tiene que seguir el mismo recorrido que hacemos al nacer y por tanto se ha distribuido en cuatro fases. Primero, se trabaja con la familia, después con el co-



Momento de la conferencia del Plan de Convivencia. | EÑE

En abril el proyecto presentará su candidatura para participar en el programa Erasmus Plus en Juventud

legio y por último con el entorno, una fase en la que desde el programa se trabajará con Protección Civil, Guardia Civil y Vigilantes municipales.

Por último, el cuarto pilar es el europeo, ya que en este proyecto los promotores trabajan con otras instituciones europeas en el tema de la convivencia con el objetivo de presentar el programa a la iniciativa Erasmus Plus en el ámbito de la Juventud. El proyecto desarrollará una escuela de padres virtual a través de Portalvillamayor y una serie de conferencias mensuales.

SANTA MARTA DE TORMES



Presentación de un libro sobre coaching. El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta de Tormes fue el lugar elegido por Estefanía Arias para la presentación de su libro sobre coaching, "Descubre tus sueños, ¿bailas?", que contó con la presencia de diverso público. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Taller de animación a la lectura. Los más pequeños de la localidad han podido disfrutar de un divertido taller de animación a la lectura organizado por la biblioteca de la localidad y que se enmarca en el programa cultural de este trimestre. | EÑE

CABRERIZOS

El Ayuntamiento implanta el programa Conciliamos durante los días de Carnaval

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha puesto en marcha el programa Conciliamos durante los Carnavales de este año con el fin de que los padres puedan conciliar su vida laboral y familiar los dos días no lectivos en los colegios. Así, los días 4 y 5 de marzo ha programado talleres infantiles por las mañanas en horario de 9 a 14 horas, aunque al igual que en los centros escolares habrá un programa de madrugadores y otro de tardones. En los talleres se han programado actividades relacionadas con el Carnaval como máscaras, pintacaras y juegos educativos. Además habrá actividades de animación a la lectura y deportivas que se llevarán a cabo en el pabellón de la localidad, así como un taller de nuevas tecnologías. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA

Desfile, concurso de disfraces, talleres, merienda y baile para celebrar el Carnaval

Todas las actividades se concentrarán en una gran fiesta el sábado

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha programado un completo programa de actividades para celebrar Carnaval que se concentrarán en el próximo sábado 2 de marzo. Así, las actividades arrancarán con diversos talleres infantiles de creación de caretas, antifaces, pintacaras, máscaras a partir de las cuatro de la tarde en el centro polivalen-

te de la localidad. Después tendrá lugar el tradicional desfile de todos los participantes en el Carnaval por las calles del municipio.

Además el Ayuntamiento ha convocado un concurso de disfraces con categoría infantil y para adultos. Por la tarde tendrá lugar el infantil, mientras que a partir de las seis y media en el polivalente habrá hinchables para los

más pequeños. Por su parte, los adultos tendrán su concurso a partir de las 22.00 horas. Se valorarán tanto disfraces individuales por edades como a disfraces grupales.

La fiesta terminará con una merienda compartida mientras que la Casa de la Juventud recaudará fondos con unos refrescos y pinchos. Por la noche habrá discoteca móvil.



Imagen de uno de los desfiles de carnaval de Doñinos. | EÑE